

Alcalde Visitó

El Valle Nonguén

● Jefe comunal conoció problemas del sector.

Un exhaustivo recorrido cumplió ayer en la tarde el alcalde de Concepción, Claudio Arteaga Reyes, por todo el sector del Valle Nonguén. En el lapso de 210 minutos dialogó y observó la serie de problemas que plantearon los dirigentes de la Unidad Vecinal R-2 Valle Nonguén. Luego conoció las instalaciones de los Campos Deportivos de Deportes Concepción y, finalmente, se impuso de las inquietudes de los dirigentes de la Cooperativa Habitacional Villa Valle Nonguén.

Como ha sido hasta el momento la política del jefe comunal, sopesó los problemas y en la medida que observó el interés de los pobladores por colaborar al progreso de su sector ofreció la cooperación de la Corporación, tanto en materiales, transportes como asesoría técnica en importantes trabajos comunitarios.

EL SUR, que ha participado en el programa de visitas planificado por el Alcalde a la periferia de esta ciudad, es testigo del esfuerzo, sacrificio y espíritu de superación que denotan los dirigentes y vecindario. Y en la jornada de ayer quedó patente este hecho en sectores donde han surgido poblaciones mediante el empeño de los pobladores, que en la época de invierno, de modo especial, sufren todo el rigor, a no disponer de calles en condiciones transitables; con escasez de alumbrado público, con deficientes servicios de locomoción por la misma inestabilidad del terreno deficiente, etc.

Recorrer el Valle Nonguén o el Barrio Norte es como llegar a otro pueblo. Es la visión que captan hasta los mismos funcionarios que participan en las visitas a los barrios penquista.

EN EL PEDIR NO HAY ENGAÑO

El titular de la Unidad Vecinal R-2 Valle Nonguén, Juan San Martín, expuso al jefe comunal las siguientes solicitudes:

● Arreglo de calle 30 de Octubre. Hace 19 años que dicha arteria se mantiene igual como cuando comenzó a poblar se el sector. Por eso pidió una solución consistente en aduquinarla.

— La respuesta del Alcalde fue: No se dispone de adoquines. Cumplir con el pedido significaría invertir 400 mil pesos por cuadra. La Municipalidad estaría en condiciones de afrontar la obra aportando un tercio de las 6 cuadras que se precisa arreglar. Los otros dos tercios serían por cuenta del SEEVIU y la Unidad Vecinal.

● Terminación de una pasarela en la comunidad de G. Chirane. Facilitará el cruce del estero Nonguén. Vialidad inició los trabajos hace tres años, pero los dejó inconclusos.

— La Municipalidad, a través del Alcalde, mediará para que se resuelva tal hecho, dado que los habitantes de la parcela 22 quedan aislados.

● Construcción de una pasarela en calle Valparaíso, en parcela 22. Se adquirieron 100 bolsas de cemento y material de ripio, pero no se sabe qué destino tuvieron. Se ha un muro de contención.

— Se hará la investigación. De todas maneras, la autoridad edilicia dio instrucciones para iniciar la obra, empleando pastelones, para permitir el tránsito de peatones.

● Será estudiado un plan de alumbrado público en la parcela 22. El costo es del orden de los dos millones pesos. También se cambiarán las actuales ampollitas por luminarias a la entrada del Valle Nonguén, frente a la escuela pública que queda situada a la altura de calle 30 de Octubre.

● Se harán trabajos menores en las escuelas del sector, las números 78 y 68. En una se habilitará una pieza destinada a cocina y en la otra, tarea de restauración.

● Se autorizó la contratación de 10 obreros, con cargo Empleo Mínimo, con el objeto de que, bajo el control de los dirigentes vecinales, efectúen trabajos en general.

● Se colocarán 6 metros de tubos y la construcción de una cámara en el Pasaje 2 esquina 30 de Octubre.

● En calle Los Boldos, con la mano de obra del PEM, materiales proporcionados por la Municipalidad, se construirá una canal sobre la base de losetas y en una extensión de 200 metros. Con ello se canalizará el escurrimiento de las aguas que van a depositarse al estero Nonguén.

● También se destinaron 200 metros de pastelones para que sean colocados en las parcelas N°s 18 y 19.

● En el Valle Nonguén se instalará un refugio de peatones para la línea de taxibuses Lorenzo Arenas N° 2. Los vecinos se quejaron de que disponen de máquinas cada media hora, pero en la práctica no se cumple con los horarios. Los vecinos del sector proporcionarán materiales —cemento y charrado— para las bases del refugio.

DEPORTES CONCEPCION

En una breve visita, el Alcalde conoció las instalaciones de los Campos Deportivos de Deportes Concepción. Alternó con el gerente de la institución, José Salerno, y el director Mario González.

La entidad deportiva está efectuando trabajos para la habilitación de una nueva cancha de fútbol. Sin embargo, tienen una dificultad. Un puente que permitía el cruce del estero Nonguén fue arrastrado por la corriente, lo cual impide que máquinas puedan pasar a nivelar los terrenos. Requirieron la cooperación del Alcalde. En un oficio harán el mismo planteamiento a la autoridad municipal.

COOPERATIVA VILLA VALLE NONGUEN

Finalmente, la comitiva se hizo presente en la sede de la Cooperativa Habitacional Villa Valle Nonguén, donde estaban los dirigentes Héctor Saravia, Luis Quilamán, Manuel Herrera y otros.

Son varios los problemas que tienen los cooperados de la Villa. Uno es la red de alumbrado público; arreglos de calles que permanentemente quedan inundadas e intransitables; regularización de los loteos. El total de inversiones que precisan los habitantes alcanza a los 9 millones de pesos.

La Municipalidad está llana en cooperar a mejorar el panorama, siempre que haya una participación de los vecinos. Por de pronto, se facilitarán maquinarias para el arreglo de calles. En cuanto al alumbrado, queda sujeto al aporte que hagan los cooperados.